Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 165 m2
Référence 84563354
Prix 1100 000 €

Bagnols-en-Forét
Maison a vendre (83600

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe villa de 5 pieces, niché au calme absolu dans un écran de verdure. Edifié
sur un terrain arboré de 4100 M2, cette propriété offre un cadre de vie exceptionnel
avec sa piscine (chauffé) et son pool house (@ aménager), idéal pour profiter des
douces journées ensoleillées. Doté de deux box et d'un garage attenant, cette villa
vous offre un espace de stationnement généreux pour vos Véhicules et
équipements. La terrasse couverte vous invite a vous Détendre et a admirer le
paysage environnant en toute tranquillité. A I'intérieur, laissez-vous séduire par des

espaces lumineux et spacieux a ...

Stunning 5-room Vvilla, nestled in absolute tranquility amidst a lush green setting.
Built on a wooded plot of 4100 M?, this property offers an exceptional living
environment with its swimming pool (heated) and pool house (to be fitted out), ideal
for enjoying the gentle sunny days. With two boxes and an adjoining garage, this
villa offers generous parking space for your vehicles and equipment. The covered
terrace invites you to relax and admire the surrounding landscape in complete
tranquility. Inside, be charmed by bright and spacious spaces to be arranged

according to your tastes and needs. ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER
391 Avenue du 23 Ao(it - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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